



## PARASHAT TRUMÁH - PORCIÓN DE TRUMÁH

#19/ TRUMÁH - "OFRENDA ALZADA"

TRUMÁH - Éxodo 25:1-27:19

### Día 5. Genesis 3:1

El propósito de estos estudios es ayudarnos a entender el texto de la Escritura acercándonos lo más posible a lo que el autor Divino nos quiso comunicar. Esta comunicación fue hecha por medio del autor humano, su idioma, su lenguaje, el cual es el hebreo con todos sus modismos y figuras del lenguaje. Conocer esto nos acerca mucho más al sentido original de la revelación de Dios para nosotros.

- Recordemos la caída del hombre y sus consecuencias.
  - El árbol del otro conocimiento, del bien y mal; no estaba en la Adamáh.
  - El árbol de la vida no surgió del suelo de 'Adamáh, Dios lo trajo desde la eternidad y allí germinó; y estaba en el medio del jardín, entonces por defecto, el árbol del otro conocimiento, el bien y el mal no estaba en 'Adamáh, ni en el gan Edén, estaba en 'Éretz.
  - El árbol del otro conocimiento, es decir el árbol bien y mal, estaba aparte, no era del sistema de la Eternidad como el árbol de la vida.
  - ¿Por qué? Porque el bien y el mal juntos, NO EXISTEN, entonces el árbol era SOLO EL MAL. Tampoco dice el árbol de la ciencia de este conocimiento, porque entonces sería EL BIEN, porque el conocimiento es Dios. El bien y mal, es una mezcla engañosa
  - Génesis 3.1: Pero la serpiente estaba "**desnudada**" con respecto a los animales del campo, separada de los animales del campo. No dice astuta, ni tampoco dice "más que los otros animales que Elohim había hecho". Dice en hebreo: separada de, estaba desnudada, pero no dice la palabra astuta, ella estaba separada de todos los seres vivientes del campo.
  - Los seres vivientes surgieron de la 'Adamáh, la serpiente estaba "separada" de ellos, estaba "separada de todos los seres vivientes del campo" los cuales 'Elohim hizo surgir de la 'Adamáh. Los animales del Gan Edén estaban protegidos, pero la serpiente estaba separada de ellos; igual que el árbol del otro conocimiento estaba afuera del Gan Edén. Los seres vivientes estaban en el campo, y la serpiente separada de ellos.
  - ... Y dijo a la mujer: ¿conque Dios 'Elohim 'Adonay ha dicho no comerás de ningún árbol del Jardín". La serpiente estaba hablando desde afuera (desde 'Éretz) a la mujer, quien estaba en 'Adamáh.

- Job 1.7 dice: " Y dijo YHWH a Satanás: ¿De dónde vienes? Respondiendo Satanás a YHWH, dijo: **De rodear la tierra ('Éretz, no 'Adamáh) y de andar por ella.**
- La serpiente estaba fuera de 'Adamáh e inicia una conversación terrorífica con la mujer, que seguramente salió, o estaba en el límite de 'Adamáh.

#### ❖ **LA TENTACION.**

- El problema es haber dado "oído a lo de afuera". Recordemos 1 corintios 6.17: "Huid de la fornicación."
- Recordemos también que José en Egipto huyo; el no escuchó la voz de la esposa de Potifar. El no salió del límite del bien, porque no escuchó la voz, solo corrió.
- Esta mujer – 'Ishah – se quedó escuchándole. No te pongas a escuchar "al mal en persona", no lo hagas, quedas expuesto peligrosamente al mal". Nunca entrevistes al mal, a menos que estés acompañado. El hombre acompañado por su mujer, y la mujer acompañada por su esposo. Ni siquiera para compartir el evangelio. Esta es la mejor salvaguarda de nuestra integridad espiritual y moral.

#### ❖ **LA CONFUSION DE LA MUJER.**

- Genesis 3.2-3: "Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis. Nunca Dios le prohibió comer del árbol del jardín.
- Pero la mujer estaba confundida, ella no mintió. Y la razón es que ella le dio oído a lo de afuera. El traductor, menciona "el tocar" porque ilustra que este fue el método que usaba HaSatan para indicarle que no le pasaría nada. La serpiente le dijo "tócalo", y al incitarla a tocar el fruto, estaba engañándola para que saliera de 'Adamáh.
- "Tocar". Con esto, la atrae a "tocar el fruto". Ella está diciendo que no puede ni comer ni tocar. Ella nunca escucho esto de Elohim. Esta respuesta no surgió de ella, el enemigo le mostró como prohibido, lo que no estaba prohibido. El logro final fue "inhibirla", persuadirla de la prohibición de comer del "árbol de la vida", cuando no existía ninguna prohibición con relación al árbol de la vida.
- ¿Sobre cuál árbol, si dijo Elohim, que si comían de él; morirían?
- Del árbol del otro conocimiento, de este árbol, es del cual HaSatan hace que ella coma. La prohibición de comer del árbol del otro conocimiento; HaSatan la traslado hacia el "árbol de la vida", y la advertencia respecto a no comer del árbol del otro conocimiento le expreso que no pasaría nada si lo hiciera. El adversario es hábil en el engaño.
- HaSatan, le veto el árbol de la vida en la conversación, y así la confundió, para que pensara que el árbol de la vida estaba prohibido y que serían abiertos sus ojos y conocerían el bien y mal.

- Esto le expresa muy bien 2 corintios 2.13: "Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo". La trajo del árbol de la vida, hacia el árbol del otro conocimiento.
- **Vio** (sentidos físicos) la mujer vio que el árbol era bueno. De los cinco sentidos. El cerebro humano dedica la tercera parte, solo a los ojos. La mayoría de las decisiones las tomamos por los ojos, como dice el dicho: "todo entra por los ojos".
- ... Y ella vio que era bueno el árbol del otro conocimiento y lo dio a su marido y lo comió, y supieron que estaban desnudos, es decir estaban afuera.
- Aunque ellos estaban afuera de 'Adamáh, no estaban desnudos, solo hasta que comieron porque la desnudez de Hasatan se les transmitió a ellos, quedaron como la serpiente.
- "De allí en adelante" se arruina completamente la condición del hombre, quedando como enemigo de Dios. Así lo expresa Romanos 5.10: "Porque si siendo enemigos"...
- Romanos 6.16 lo aclara y amplía: "¿No sabéis que, si os sometéis a alguien como esclavos para obedecerle, sois esclavos de aquel a quien obedecéis, sea del pecado para muerte, o sea de la obediencia para justicia? Pero gracias a Dios, que, aunque erais esclavos del pecado, habéis obedecido de corazón a aquella forma de doctrina a la cual fuisteis entregados.
- Entendamos que estando dentro del Gan Edén, estaban con Elohim y no se avergonzaban. Cuando ellos salieron del enclave de 'Adamáh, el Jardín fue levantado y quedo reservado para el futuro. Solo quedo 'Éretz, que es donde estaban, porque el Gan Edén fue resguardado, porque si entraban quedaban muertos.
- El Gan Edén fue levantado, mientras que la 'Éretz - la tierra - corrompió su camino. Adam adquirió una condición distinta a la que recibió cuando fue creado, cambio su naturaleza, no quedo nada bueno en la tierra, que pasa a quedar maldita. El hombre quedó destituido de la Gloria de Dios; Romanos 3.23; y se hizo enemigo de Dios, Romanos 5.10 y el futuro del hombre quedo en la voluntad de Dios, pero Elohim ya había planeado desde el comienzo su provisión para redimirlo - el Re'shit - El Mashíaj.
- La mujer - o sea nosotros - fue divorciada y echada de su presencia por este acto de adulterio.

"Oh Dios guarda nuestros corazones de "iniciar diálogos" fuera del territorio de la comunión contigo"

**Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.**